

„ECHT KRASS! Wo hört der Spaß auf?“ - Ausstellung zur Prävention sexueller Übergriffe unter Jugendlichen



Die deutschlandweit gebuchte Wanderausstellung „ECHT KRASS“ des PETZE-Instituts für Gewaltprävention ist vom 17.10.2018 – 02.11.2018 in der Arneken Galerie in Hildesheim zu sehen.

Sexualisierte Gewalt durch Gleichaltrige gehört zum Alltag von Jugendlichen. Die Übergriffe reichen von sexistischen Sprüchen über sexuelle Belästigung im Internet bis zur Vergewaltigung. Dabei entstehen sexuelle Grenzverletzungen mitunter aus Unkenntnis oder mangelndem Respekt. Die interaktive Ausstellung „ECHT KRASS“ informiert und sensibilisiert Jugendliche auf besondere Art. An fünf Lernstationen können sie sich mit Aspekten von Sexismus, sexueller Gewalt und Schutzrechten auseinandersetzen.

Die Ausstellung ist für Jugendliche ab der 8. Klasse und kann von Schulklassen nach Anmeldung besucht werden. Anmeldungen sind ab sofort möglich unter www.wildrose-hildesheim.de/echtkrass/

Für interessierte Besucher wird die Ausstellung am 20.10., 27.10. und 3.11. in der Zeit von 11.00 Uhr bis 16.00 Uhr geöffnet sein.

ECHT KRASS!

Jugendliche und sexuelle Gewalt –
Interaktiver Präventionsparcours
für Schule und Jugendhilfe

Wo hört der Spaß auf?

Petze

WWW.ECHT-KRASS.INFO

WILDROSE
Beratungsstelle gegen sexuelle Gewalt e.V.

Für Schulklassen: 17.10.18 bis 2.11.18, 9.30 – 14.00 Uhr
(Anmeldung erforderlich: www.wildrose-hildesheim.de/echtkrass/)
Für interessierte Besucher: 20.10., 27.10., 3.11.2018
11.00 – 16.00 Uhr, Arneken Galerie Hildesheim